
Approches pédagogiques gagnantes au secondaire

Description

Plongez dans un atelier pratique qui transformera votre façon d’aborder les classes complexes.

Cet atelier percutant vous propose des outils pratiques pour différencier votre enseignement et maximiser l’engagement de

tous vos élèves, qu’ils soient en difficulté, avancés ou quelque part entre les deux. À travers des stratégies et des exemples

concrets, repartez avec des idées immédiatement applicables pour rendre vos leçons plus dynamiques, inclusives et efficaces.

Venez vivre un atelier interactif, riche en échanges et axé sur l’action! Vous repartirez outillés, motivés et prêts à relever les

défis de vos classes complexes avec des approches pédagogiques gagnantes.

 

Dive into a hands-on workshop that will transform the way you approach complex classrooms.

This impactful session offers practical tools to differentiate your teaching and maximize engagement for all your
students—whether they’re struggling, advanced, or somewhere in between. Through concrete strategies and real-life
examples, you’ll walk away with immediately applicable ideas to make your lessons more dynamic, inclusive, and effective.

Join us for an interactive, action-oriented workshop rich in collaboration and practical insights! You’ll leave equipped,
motivated, and ready to tackle the challenges of complex classrooms with winning pedagogical approaches.

PRÉSENTÉ PAR

Barbra Deskin

 

DATE(S) ET HEURE(S)

Date Heure

April 08, 2025 3:45 PM - 5:00 PM

 

LIEU

En ligne (session enregistrée)

FRAIS D'INSCRIPTION

$0.00

QUESTIONS?

Nous contacter:

403-685-1166

INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE

Visitez notre site web pour vous

inscrire: cpfpp.ab.ca

tel:403-685-1166
https://cpfpp.ab.ca/


Présentateur(s)

Barbra Deskin

Barbra possède une grande expérience auprès des élèves présentant des besoins spéciaux. Elle compte plus de vingt ans

d’expérience dans le monde de l’éducation, dont les sept dernières années au sein du Conseil scolaire FrancoSud. Au cours de sa

carrière, Barbra a développé une expertise approfondie dans les domaines de l’inclusion scolaire, de l’approche collaborative et

de l’évaluation. Détentrice d’un baccalauréat en arts (économie et science politique) et d’un baccalauréat en éducation de

l’Université McGill, Barbra a également complété un certificat d’études supérieures en leadership éducatif.

Notes D'Inscription

Réservé aux enseignants du secondaire des écoles des conseils scolaires francophones et d'immersion de l'Alberta.

Le lien de connexion vous sera envoyé par courriel. 


